

運動会に向けての取り組みが始まっています！

いよいよ子どもたちが楽しみにしている運動会がやってきます。練習も始まりました。今年度の運動会の表現運動では、6年生と共にフラッグ運動に取り組み、学年種目の団体競技ではスーパー綱引きを行う予定です。また、運動会の係活動では、高学年として運動会を作り上げていく役割を担います。1人1人が意欲的に参加するだけでなく、行事での様々な経験を通して自分に自信を持ち、高学年としての力を更に高めていってくださることを期待しています。全員が元気で学習や行事に臨めるよう、体調管理に気をつけながら取り組んでいきたいと思っております。10月も保護者の皆様のご協力をよろしくお願い致します。



お知らせとお願い

★運動会に向けて

運動会当日まで、連日運動会の練習があります。汗をかいている場合は体操服を持って帰ります。洗濯が間に合わない場合は、運動ができるTシャツと短パンを持たせてください。

★ノートについて向けて

各教科のノートのページが足りなくなってきたお子様もいるかと思っております。一度ご家庭でノートの残りのページを確認していただき、足りないようであれば、各ご家庭で購入をお願いします。各教科で使用しているノートの形式が異なりますので、下記のノートの概要を参考にいただければと思います。

【ノートの概要】

- 国語：15行のノート
- 社会：5ミリ方眼でも構いません
- 理科：5ミリ方眼ノート

学習予定

国語	よりよい学校生活のために
社会	これからの食料生産、日本の貿易
算数	面積、平均とその利用
理科	雲と天気の変化、流れる水のはたらき
音楽	曲想の変化を感じ取ろう
図工	伝言板 糸のこすいすい
家庭	ソーイング はじめの一步
体育	表現運動 保健
外国語	unit5 「Where is the post office?」
総合	福祉

手話体験

『総合的な学習の時間』のテーマ学習は「福祉」で、9月4日に手話を体験しました。「おはよう」「こんにちは」「こんばんは」「ありがとう」など手話を実際に一緒に使ってみました。「拍手の手話」は「両手挙げてキラキラを表す」ことで、音ではなくその思いを伝えるというものでした。思わず、「なるほど!」「へえ~!」といった言葉ができることがあり、とても楽しく学ぶことができました。